
Stadt Halle (Saale) 
  

03.12.2009 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 7. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL, 
HOAI und VOF am 26.11.2009  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107, 06108 Ha lle (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:40 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Lothar Dieringer parteilos  
Herr Frank Sänger CDU Anwesenheit bis 17.55 Uhr 
Herr Michael Sprung CDU Vertreter für Herrn Busse 
Herr Rudenz Schramm parteilos  
Herr Olaf Sieber DIE LINKE.  
Herr Dr. Karamba Diaby SPD Vertreter für Herrn Krause 
Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Manfred Schuster DIE  
                                GRAUEN/Volkssolidarität 

 

Herr Denis Häder MitBÜRGER  
                                                       für Halle 

 

Frau Martina Hesse Verw  
Herr Christoph Menn BÜNDNIS  
                                            90/DIE GRÜNEN 

 

Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Jürgen Busse CDU vertreten durch Herrn Sprung 
Herr Uwe Heft parteilos  
Herr Johannes Krause SPD vertreten durch Herrn Dr. Diaby 
Herr Dr. Thomas Pohlack         Bürgermeister  
 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 5.1.  Baubeschluss Berufsbildende Schulen II, Ast. Grasnelkenweg 16 

Komplettsanierung Schulhaus, Umbau Turnhalle KT 60 und Freiflächen 
Vorlage: V/2009/08200 

  
 5.2.  Baubeschluss - Sanierung Unterrichtshaus 2 des Konservatorium "G.-F.-Händel" im 

Rahmen des Konjunkturprogramms II 
Vorlage: V/2009/08438 

  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
Der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Herr Schramm, eröffnet die Sitzung und stellt die 
Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. 
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zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
  
 
Beschluss : 
 
 Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift 

_________________________________________________________________________________ 

 

 Beschluss:  
 
Die Niederschrift vom 22.10.2009 wird einvernehmlich bestätigt. 
 

 

 

zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
TOP 3.1: Vergabebeschluss: ZGM-B-036/ 2009, Sanierung Sporthalle  
G.-Cantor-Gymnasium, Taubenstr. 13, Los 1 - Bauhauptleistungen im Rahmen des 
Konjunkturprogramms II 
zugestimmt 
 
TOP 3.2: Vergabebeschluss: Amt 37-L-54/2009: Beschaffung eines Hilfe-Leistungs-
Löschfahrzeuges (HLF) 20/16 (Konjunkturpaket II) 
zugestimmt 
 
 
 
zu 5 Beschlussvorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 5.1 Baubeschluss Berufsbildende Schulen II, Ast.  Grasnelkenweg 16 
Komplettsanierung Schulhaus, Umbau Turnhalle KT 60 und 
Freiflächen 
Vorlage: V/2009/08200 

_________________________________________________________________________________ 

 
Die Vorlage vertritt Herr Hildebrand vom Schulverwaltungsamt. 
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Herr Sieber bemerkt, dass bei den Doppelschulgebäuden zu DDR-Zeiten keine 
Verbindungstüren auf den Etagen waren. Er fragt nach, ob dies bei Sanierungen jetzt erfolgt 
und warum in der Turnhalle die Trennwand nicht bis zur Decke reicht und es keine Tür gibt. 
 
Herr Hildebrand legt dar, dass nach brandschutztechnischen Vorschriften auf jeder Etage 
Verbindungstüren zwischen den Gebäuden sind, es ausreichend Fluchtwege (2. Treppe) 
gibt. 
 
Herr Häder möchte wissen, ob die Finanzierung wie angegeben bis zum Jahr 2013 gesichert 
ist. 
In der jetzigen Haushaltsplanung ist eine Finanzierung bis 2012 vorgesehen. Gibt es 
eventuell die Möglichkeit das Vorhaben zu teilen? 
 
Herr Hildebrand antwortet, dass das Gebäude nicht in einem so schlechten Zustand ist, 
sondern es ausreicht, in Etappen zu sanieren. Es wird eine Investitionsfortschreibung bis 
2013 beantragt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
9 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
 
Beschluss:  
 
Der Vergabeausschuss empfiehlt folgenden Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt den Umbau der Turnhalle KT 60 zu Praxisräumen Holz/Metall, die 
Sanierung des Schulhauses in Abschnitten und die bedarfsgerechte Freiflächengestaltung 
 
 
 
zu 5.2 Baubeschluss - Sanierung Unterrichtshaus 2 d es Konservatorium 

"G.-F.-Händel" im Rahmen des Konjunkturprogramms II  
Vorlage: V/2009/08438 

_________________________________________________________________________________ 

 
Die Vorlage vertritt Herr Effner-Jonigkeit vom Konservatorium „Georg Friedrich Händel“. 
 
Hierzu gibt es keine Anfragen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltung 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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 Beschluss:  
 
Der Vergabeausschuss empfiehlt folgenden Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt die Bauleistung des Vorhabens - Sanierung von Unterrichtshaus 2 
des Konservatoriums „G. F. Händel“, Musikschule der Stadt Halle - in Höhe von insgesamt 
1.805.000,00 € für die Jahre 2009 bis 2011 im Rahmen des Konjunkturprogramms II. 
 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

 

 Beschluss:  
 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

zu 7 schriftliche Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 
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zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

zu 10 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 
 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender d. Ausschusses   Protokollführerin 


